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令和３年度の取組状況等についての委員からのコメント 

 

○コロナ禍の中、ＷＥＢ会議の利用が増えている。今後も利用は増えるだろう。エル・おおさかの会議室

の使用料は廉価で借りやすいが、業者に直接ＷＥＢ会議用の機材等を依頼すると高額な料金に

なるため、エル・おおさかでＷＥＢカメラや音響機器、照明機器、配信オペレーター等ＷＥＢ配信に

必要なスタッフや機材一式（室料含む）をセットにしたプランを利用者に提供できないか。 

 

○会議室によっては、座面が汚れている椅子が複数ある。令和元年度、２年度はコロナ禍の中、財政

状況が厳しかったので机や椅子の購入は困難だったと思うが、今後、令和３年度のように計画的に

机や椅子を購入するのが望ましいだろう。 

 

○大阪の労働関係の資料やデータを一括して常設で展示し閲覧できるようにしてはどうか。働いている

人やこれから社会に出ていく学生がそういった情報を調べたりするところがあれば、エル・おおさかにより

多くの人が集まるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 第１回大阪府立労働センターの運営等に係る外部評価委員会 

委員から出された意見、要望等について 


